

Brigada médica cubana en Guatemala continúa atención a damnificados por erupción de volcán(+Fotos)



C. Guatemala, 10 jun (RHC) Desde Guatemala informan que la [brigada médica cubana](#) en Escuintla realizó hoy una provechosa jornada de pesquisa activa en la escuela Oficial Urbana Mixta Tipo Federación “José Martí”, convertida en albergue para atender a los damnificados por la erupción del volcán de Fuego.

Nuestros colaboradores permanecen allí desde el primer momento de la tragedia en turnos de 12 horas toda la madrugada, cuando los médicos voluntarios se retiran y aumentan los riesgos. Al otro día se incorporan a sus labores en el hospital.



Cuba ha puesto a disposición del gobierno guatemalteco a toda su brigada médica, dispersa por los 22 departamentos del país y con 20 años de presencia ininterrumpida en esta tierra.



Fuente: [Cubadebate](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164257-brigada-medica-cubana-en-guatemala-continua-atencion-a-damnificados-por-erupcion-de-volcanfotos>



Radio Habana Cuba